

大作戦レポート



みんなでいっしょに
大作戦



半田市

半田市では「みんなでいっしょに大作戦」を合言葉に、市民のみなさんと力を合わせて、より住みやすいまちにしていこうと目指しています。このコーナーでは、さまざまな取り組みをされている市民のみなさんの顔とともに、その取り組みの様子をお届けします。

セカンドライフフェスタ & あいちさんフェスタ開催 生きがい! やりがい!…見つかる? 見つける? 見つかった!!

10月22日(土)にセカンドライフフェスタ & あいちさんフェスタin半田を開催しました。このイベントは、ボランティア・市民活動団体の活動PRと市民のみなさんが地域での活躍の場を見つけてもらう“きっかけづくり”の「セカンドライフフェスタ」と、知多管内の専門高校等の学生の活躍を幅広くPRする「あいちさんフェスタ」を、昨年度に引き続き協働で実施したものです。

アイプラザ半田をメイン会場とし、さくら小学校、半田赤レンガ建物、市民交流センターの4か所で、各種相談・体験ブース、ステージイベント、模擬店、パネル展示などがあり、多くの来場者でにぎわいました。



今回の大作戦でいっしょに取り組んだみなさん

- ・ボランティア、市民活動団体(48団体)
- ・知多管内の専門高校等(10校) ・大学(1校)
- ・行政機関等(11機関)



オープニングイベントでは、半田市発のご当地ヒーロー「獣神ハンダーFOX」を通じた

活動をしている団体と高校生がコラボステージを披露し、会場を大いに盛り上げました。

また、各会場でも高校生とボランティア・市民活動団体がお互いのブースを体験するなどの交流も盛んに行われ、若者から大人までが一体となったイベントになりました。

119番通報、何を伝える?



Point! 119番通報する時のポイント

- ①最初に、こちらから「火事ですか? 救急ですか?」と質問します。
- ②次に、緊急車両が向かう場所をお答えください。住所を教えてください。住所がわからなければ、近くの大きな建物や交差点の名前を教えてください。緊急車両が向かう場所が特定できれば、最

寄りの消防署から消防車や救急車が出動する準備をします。

- ③さらに詳しく内容を教えてください。

慌てて電話を切ろうとする方もいますが、場所とある程度の内容が分かった時点で消防車や救急車は出動しています。現場での活動を円滑にするため、さらに詳しい内容を伺いますので、焦らず、落ち着いて、質問にお答えください。

【問合わせ】 知多広域消防指令センター

☎20-1119